

E.U. pedirá un precio moderado al petróleo

Washington, noviembre 13. (Latin-Reuter) El secretario norteamericano del Tesoro Michael Blumenthal se trasladará esta semana al Medio Oriente para tratar de persuadir a los Estados productores de petróleo que no aumenten excesivamente los precios del crudo a fin de que el mundo industrializado pueda mantener su proceso de recuperación económica.

Acompañado por sus 2 principales colaboradores, el subsecretario Anthony Solomon y el secretario adjunto C. Fred Bergsten, Blumenthal partirá el jueves para mantener durante una semana conversaciones

económicas y políticas en Arabia Saudita, Abu Dhabi, Irán y Kuwait.

Su viaje se produce un mes antes que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), inicie una reunión en Abu Dhabi, el 16 de diciembre, para discutir los precios mundiales del petróleo que regirán en 1979.

La misión de Blumenthal y la conferencia ministerial de la OPEP se realizarán con el telón de fondo de un dólar depreciado, agitación política y huelgas petroleras en Irán (uno de los principales exportadores mundiales) y exhortaciones de Irak y Libia para

— Pasa a la página 32 —

Niegan haber suspendido las negociaciones Egipto-Israel

Washington, noviembre 13. (UPI). Israel y Egipto están considerando activamente una propuesta norteamericana sobre el futuro de las negociaciones del Levante, dijo un portavoz de la conferencia, quien negó hoy que las conversaciones de paz hayan sido suspendidas. Según un anuncio desde Jerusalén, los jefes de la delegación israelí, el ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, y el ministro de Defensa, Ezer Weizman, regresan allí para un debate del gabinete que se llevará a cabo el jueves.

Por otra parte, el gobierno de Egipto anunció que convocó para consultas al ministro interino de

Relaciones Exteriores, Butros Ghali. Un vocero egipcio dijo que Ghali regresaría a Washington y que el jefe de la delegación, el ministro de Defensa, Kamal Hassan Ali, permanece en Washington para las conversaciones.

— Pasa a la página 34 —

España dispuesta a mediar en conflicto chileno-argentino

Buenos Aires, noviembre 13. (Latin). España está dispuesta a mediar en el conflicto limítrofe entre Chile y Argentina en caso que esos países lo soliciten, según declaraciones telefónicas de un funcionario de la cancillería española, formuladas hoy a una radioemisora bonaerense. Máximo Cajal, jefe de la oficina de información diplomática del

ministerio de Relaciones Exteriores de España, fue entrevistado esta mañana por el periodista Luis Garasino, de la emisora privada "Radio Continental", a quien dijo por teléfono desde Madrid que si ambos países piden la mediación del rey Juan Carlos Primero en su litigio "es obvio que por parte es-

pañola se aceptaría de sumo grado colaborar en la medida de las posibilidades españolas para que la situación se despeje".

El funcionario señaló que, de todos modos y hasta donde él sabía, "no ha habido todavía ninguna ges-

— Pasa a la página 34 —

Diez muertos en choque en Brasil

Sao Paulo, Nov. (DPA). Diez personas perdieron la vida hoy

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA. Londres, noviembre 13. (AP). El príncipe Charles de Gran Bretaña en los alrededores del Castillo Balmoral de Escocia, durante su reciente visita. El príncipe celebrará su 30o cumpleaños el 14 de noviembre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PASA REVISTA. Lisboa, Portugal, noviembre 13. (AP). El presidente portugués Antonio Ramalho Eanes pasa revista a infantes de marina en el aeropuerto de esta capital, antes de viajar a Estrasburgo para iniciar una gira de cinco días a Francia y Gran Bretaña.

Pdte. Uganda dirige combates en la frontera con Tanzania

Nairobi, noviembre 13. (Latin-Reuter). (Por Peter Sharrow). El presidente ugandés, Idi Amin, tomó personalmente hoy el comando de las fuerzas de la línea de vanguardia ugandesas ante la primera ofensiva de Tanzania, en la guerra fronteriza de dos semanas. Ambos contingentes están separados por el río Kagera, de 50 metros de ancho. Por su parte, Tanzania anunció ayer que sus tropas habían lanzado una gran contraofensiva, pocas horas después que fuentes ugandesas informaran que los tanzanios habían fracasado en su intento de cruzar el río.

Las últimas noticias sobre la lu-

— Pasa a la página 36 —

Trece niños desaparecen al incendiarse barco en Panamá

Ciudad de Panamá, noviembre 13. (AP). Un barco de 54 toneladas se incendió e hundió al sureste de la ciudad de Panamá y han desaparecido 13 personas, casi todos niños, informó la Guardia Nacional. El barco "Jaime Adrián", llevaba 30 personas en un trasbordador que va entre el dique municipal de la ciudad de Panamá y la jungla Darién de la villa de Yaviza cerca del borde

colombiano, dijo un vocero de la guardia que pidió no ser identificado. "El capitán nos dijo que el fuego se inició en un generador eléctrico. Dijo que la tripulación no pudo detenerlo y que posteriormente el barco se hundió", dijo el guarda.

El barco llevaba 19 pasajeros y once tripulantes. Hasta hoy por la mañana se rescataron 17 personas, informó el vocero.

Dijo que la mayoría de los rescatados fueron recogidos por otro barco que estaba haciendo el mismo recorrido dos horas después que ocurrió el accidente el día.

— Pasa a la página 36 —

Descubren en México enorme yacimiento de hidrocarburos

Ciudad de México, noviembre 13. (DPA). El descubrimiento de un gigantesco yacimiento de hidrocarburos, con reservas estimadas en 100.000 millones de barriles de petróleo y 4.000 billones de pies cúbicos de gas, que quintuplican las actuales reservas mexicanas, fue anunciado por el oirector general de la Empresa Mexicana Estatal del Petróleo (PEMEX), Jorge Díaz Serrano. El alto funcionario dijo en la reunión inaugural del Segundo Congreso Latinoamericano de Petroquímica, en el balneario de Cancún, que el desarrollo y explotación del nuevo yacimiento requerirá la perforación de 16 mil pozos, es decir

un número igual al total de pozos perforados por "PEMEX" en todo el país en los últimos cuarenta años.

El yacimiento, ubicado en la región de Tampico-Misantla, sobre la perforación de 16 mil pozos, es decir

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATA PAÑUELO. Dar Es Salaam, Tanzania, noviembre 13. (AP). Un joven pionero ata un pañuelo al cuello del presidente de Etiopía, teniente coronel Mengistu Haile Marian a la llegada del jefe de

Estado al aeropuerto de Dar Es Salaam. Mengistu comenzó una visita de Estado de dos días a Tanzania. El presidente tanzano Julius Nyerere observa la ceremonia.